
BOLBENO.  «Riteniamo  che  si  
tratti di un investimento sba-
gliato e se si vuole far crescere 
ulteriormente Bolbeno sotto il 
profilo turistico è più opportu-
no cercare altre soluzioni». Lo 
afferma in una nota la consi-
gliera provinciale Lucia Cop-
pola, portavoce dei Verdi del 
Trentino, a proposito del pro-
getto di ampliamento dell’a-
rea sciistica di Bolbeno. Cop-
pola ricorda che lo scorso 31 di-
cembre l’Agenzia provinciale 
per la protezione dell'ambien-
te ha escluso la necessità di as-
soggettare a valutazione di im-
patto ambientale posta a 575 
metri di quota: «L’Unione Eu-
ropea - prosegue - da molti 
anni suggerisce di non realiz-
zare impianti sciistici a quote 
inferiori a 1.500 metri. Questo 
perché l’innevamento natura-
le di tali aree e sempre più scar-
so e non si può pensare di rea-
lizzare l’innevamento esclusi-
vamente con i mezzi artificia-

li. L’acqua, ricordiamocelo, è 
un bene che andrà sempre più 
a ridursi negli anni e in molte 
zone gli acquedotti esistenti, 
realizzati per una popolazione 
inferiore a quella che ormai si 
registra nei periodi di alta sta-
gione estiva o invernale, po-
trebbero risultare insufficien-
ti. A prescindere dal giudizio 
di una sommaria valutazione 
di impatto ambientale favore-
vole,  anche  l’ampliamento

 

dell’impianto sciistico di Bol-
beno rientra tra quelle opera-
zioni che ormai si suggerisce a 
livello internazionale  di  non

 

realizzare. Tanto più in una zo-
na ben servita e attrezzata sot-
to il profilo degli sport inver-
nali.  Indipendentemente  da

 

chi effettua l’investimento, co-
munque in gran parte sostenu-
to da denaro pubblico, si trat-
ta sempre di uno spreco che 
difficilmente garantirà un ri-
torno  economico,  salvo  in

 

qualche sporadica annata».
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